



Montañas de Croacia

Los Alpes Dináricos y los Lagos de Plitvice

12 - 20 ABR 2025 (9 días)

V4203



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Los Alpes Dináricos croatas

A lo largo de 645 km y paralelos al mar Adriático discurren los Alpes Dináricos, una gran cadena montañosa que abarca desde Eslovenia y Croacia en el norte, hasta Albania en el sur. Nuestro viaje se centra en las montañas situadas en el norte de Croacia, en los Parques Nacionales de Rinsjak y Velebit, y también incluimos una ruta imprescindible en Croacia, en el Parque Nacional de los Lagos de Plitvice.

Primavera en Croacia

Croacia es un punto de encuentro natural entre el Mediterráneo y Europa Central que tras haber superado el trágico conflicto bélico en el que desembocó todo el proceso de independencia se ha convertido en uno de los destinos turísticos con más proyección de Europa. A parte de sus afamadas islas dálmatas, Croacia atesora una riqueza natural asombrosa, especialmente en el interior, algo que muchos turistas pasan por alto, y donde encontramos escarpadas gargantas, lagos turquesas y frondosos bosques de hayas y arces, que en estas fechas y tras el deshielo de las últimas nieves se muestran con todo su esplendor primaveral.

Tesoros naturales del interior

Croacia cuenta con siete Parques Nacionales, cinco en la costa y dos en el interior, que ocupan casi el 10% del territorio. En la primera parte del viaje visitaremos los Parques Nacionales situados en el interior donde destacan los bosques mixtos de las montañas del Risnjak, (Alpes Dináricos) y los lagos del Parque Nacional de Plitvice, comunicados por casi un centenar de cataratas y cascadas, y donde las aguas transparentes contrastan con las blanquecinas paredes calizas del cañón que los alberga y la paleta de colores que muestran los árboles en estas fechas.

En la segunda parte del viaje caminaremos por las denominadas Montañas de Velebit, un impresionante sistema montañoso kárstico que discurren por la provincia de Dalmacia frente al Adriático y en el que destacan magníficos acantilados desnudos frente al mar y grandes bosques hacia el interior. Durante el viaje intentaremos ascensiones a algunas de las cimas más señeras de Croacia en las que aún podremos encontrarnos con nieve.

PROGRAMA

12 ABRIL 2025

Vuelo a Venecia. Traslado a Risnjak.

Vuelo a Venecia y traslado (unas 3 horas y media) hasta el Parque Nacional Risnjak (Croacia) donde nos alojaremos.

ALOJAMIENTO

Albergue de montaña Veliki Dom Platak en Platak (MP)

13 ABRIL 2025

Subida al Monte Risnjak.

Nuestra primera ruta por las Montañas de Croacia discurre por el corazón del Parque Nacional Risnjak, famoso por sus magníficos bosques mixtos de hayas y abetos y por la fauna que alberga, en el que destacan los osos, y cuyas huellas son fáciles de ver. Nuestro camino nos llevará junto a innumerables formaciones kársticas que hacen del lugar un auténtico laberinto rocoso.

RUTAS

Hayedos del Monte Risnjak Distancia: 11 km, Subida 600 m, Bajada 600 m

La ruta discurre por el corazón del parque, por un increíble paisaje boscoso que domina toda esta zona, así como de las innumerables formaciones kársticas que hacen del lugar un auténtico laberinto rocoso. Siguiendo sendas y anchos caminos, nos adentraremos en un precioso hayedo hasta alcanzar la cumbre caliza del Monte Risnjak (1.524 m) la cual da nombre al parque por ser la de mayor altura del mismo. Desde su cima podremos disfrutar de una panorámica espectacular de los Alpes Orientales y de la extensa meseta de Gorski Kotar, que hacen de frontera natural entre Croacia y Eslovenia. En este Parque es normal pisar nieve en Semana Santa y, con un poco de suerte, quizás descubramos alguna huella de oso, como nos ocurrió la última vez.

ALOJAMIENTO

Albergue de montaña Veliki Dom Platak en Platak (MP)

14 ABRIL 2025

El Monte Snjeznik. Traslado al Parque Nacional de Plitvice

Nuestra segunda ruta por el Parque Nacional Risnjak nos llevará a coronar el Monte Snjeznik, que ofrece una soberbia panorámica. Tras la ruta emprenderemos viaje hasta el Parque nacional de Plitvice

RUTAS

El Monte Snjeznik Distancia: 8 km, Subida 400 m, Bajada 400 m

Saldremos caminando desde el albergue hasta encontrarnos con la Calzada Romana que atraviesa Risnjak, y que nos llevará, bajo enormes hayas y abetos, a coronar el monte Snjeznik (1.507m) desde donde podremos contemplar a nuestros pies la impresionante masa boscosa del parque, el monte Risnjak y con un poco de suerte las montañas de Eslovenia.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Jezero en Plitvička jezera (AD)

15 ABRIL 2025

Parque nacional de Plitvice. Cascadas y lagos de Plitvice.

Hoy madrugaremos para poder disfrutar con tranquilidad del maravilloso espectáculo que brindan los 16 lagos de Plitvice y las numerosas cascadas que los unen, designados Patrimonio de la Humanidad por la Unesco.

RUTAS

Cascadas y lagos de Plitvice Distancia: 15 km, Subida 150 m, Bajada 150 m

Siguiendo senderos y pasarelas recorreremos los más bellos rincones de este singular y emblemático Parque Nacional croata. Bosques de ribera de gran calidad, hayas, arces y serbales se entremezclan alrededor de los 16 lagos de Plitvice y las cascadas que los unen. Además, terminaremos el día navegando por el mayor de los lagos: el Kozjak

ALOJAMIENTO

Hotel *** Jezero en Plitvička jezera (AD)

16 ABRIL 2025

Montañas de los Velebit: Desfiladero de Velika Paklenica.

Viajaremos por la mañana hasta la ciudad costera de Seline, puerta de entrada al Parque Nacional Paklenica, un fantástico complejo kárstico donde destacan los desfiladeros de Mala y Velika Paklenica, que poseen gran verticalidad, albergando la escuela de escalada más famosa de Croacia.

RUTAS

Desfiladero de Velika Paklenica Distancia: 14 km, Subida 745 m, Bajada 745 m

Situado al sur de la cordillera de los Velebit, en la región de Zadar, el Parque Nacional Paklenica es famoso por albergar una increíble zona kárstica, donde simas, desfiladeros y cuevas hacen referencia a la erosión que el agua produce en esta cordillera caliza. No en vano alberga la sima más profunda de Europa que tiene salida al mar y que aún no ha podido ser explorada en su totalidad, amén de desfiladeros de impresionante belleza. A parte de su rica zona kárstica, la cordillera costera de los Velebit acoge fantásticos bosques de pino negro y hayas a menos de 6 kilómetros de la costa adriática. La ruta transita por el Desfiladero de Velika Paklenica, cuyas paredes verticales han servido de escuela de los mejores escaladores croatas.

ALOJAMIENTO

Apartments and Rooms Dragica en Starigrad-Paklenica (A)

17 ABRIL 2025

Montañas de los Velebit: subida al pico Vaganski.

Hoy nos espera una de las ascensiones clásicas de la montaña croata, la subida a la máxima altura de los Montes Velebit, el Pico Vaganski de 1.757 m y que corona uno de los macizos calcáreos más famosos de los Alpes Dináricos en el que abundan las cuevas, simas y dolinas.

RUTAS

Subida al Pico Vaganski Distancia: 12 km, Subida 700 m, Bajada 700 m

Sin duda alguna la ruta ascensión más conocida de los Alpes Dináricos en Croacia es la subida a la máxima altura de los Montes Velebit, el Pico Vaganski de 1.757 m y que corona uno de los macizos calcáreos más famosos en el que abundan las cuevas, simas y dolinas. El recorrido comienza cerca de las últimas casas de la población de Raduč donde llegaremos superando una pista de tierra. A partir de aquí una senda perfectamente marcada nos llevará por bosque al principio y después por un terreno lapiaz hasta alcanzar el cordal principal, el cual seguiremos hasta alcanzar la cima. El descenso lo realizaremos por el mismo camino.

ALOJAMIENTO

Apartments and Rooms Dragica en Starigrad-Paklenica (A)

18 ABRIL 2025

Subida al Monte Sadikovac.

Abandonaremos por la mañana la costa croata para desplazarnos (2 h) hasta la población de Krasno, en la otra vertiente de los Alpes Dináricos. A mitad de camino realizaremos una fácil ascensión hasta el Monte Sadikovac que con sus humildes 1.287 metros ofrece una de las mejores panorámicas de las montañas croatas, con el Adriático y las islas dálmatas de Creg y Pag hacia el oeste y las montañas de los Velebit en el resto de direcciones, con sus frondosos bosques a sus pies.

RUTAS

El Monte Sadikovac Distancia: 8 km, Subida 520 m, Bajada 560 m

La ascensión al Monte Sadikovac (1.289 m) se trata de una ruta sencilla que parte desde el Puerto de Ostarije y que de manera cómoda nos llevará por un terreno típico karstico y a caballo entre dos bonitas vertientes en las que se suceden los bosques de hayas y robles, en especial hacia la vertiente oriental. Poco a poca vamos ganando altura y pasando junto a dolinas y simas típicas de esta geografía hasta alcanzar la cima del Monte Sadikovac que ofrece una de las mejores panorámicas de las montañas croatas, con el Adriático y las islas dálmatas de Creg y Pag hacia el oeste y las montañas de los Velebit en el resto de direcciones, con sus frondosos bosques a sus pies. Completaremos el recorrido bajando por una senda que nos llevará por un hermoso bosque mixto de haya, roble y abetos.

ALOJAMIENTO

Apartments and Rooms Dragica en Starigrad-Paklenica (A)

19 ABRIL 2025

Velebit: Ascensión al Pico Mala Rajinac.

Terminaremos nuestro viaje por las montañas de Croacia subiendo a uno de los picos más conocidos de los Velebit, el Pico Mala Rajinac, que con sus 1.699 metros, ofrece una magnífica panorámica sobre el macizo septentrional de estas montañas situado entre los pasos de montaña Vratnik y Veliki Alan.

RUTAS

Subida al pico Mali Rajinac Distancia: 14 km, Subida 600 m, Bajada 600 m

Abandonaremos la parte costera para llegar a los bosques situados en la parte oriental de la cadena montañosa de los Alpes Dináricos desde donde iniciaremos la ascensión. Nuestro punto de partida será el Refugio Zavizan desde donde nuestro camino supera un terreno kárstico en el que predomina un bosque de hayas hasta encontrarnos con las verdes campos del Monte Pivcevac (1.676 m) Seguiremos ahora entre bosquetes de abetos y alerces hasta alcanzar la cima del pico Rajinac, con impresionantes vistas sobre las Montañas de los Velebit.

ALOJAMIENTO

Apartments and Rooms Dragica en Starigrad-Paklenica (A)

20 ABRIL 2025

Traslado a Venecia. Vuelo de regreso.

Traslado al aeropuerto de Venecia (4 h 30) para el viaje de vuelta.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 1.475 €

Alojamientos:

Albergue de montaña Veliki Dom Platak en Platak
Hotel *** Jezero en Plitvička jezera
Apartments and Rooms Dragica en Starigrad-Paklenica

En el albergue las habitaciones son de 2 a 6 plazas
Suplemento individual: + 165 € (tres noches)

Comidas:

Media pensión incluida en el albergue de Platak (dos noches)
Desayuno en el resto

Transporte:

Furgoneta

Observaciones:

Dependiendo de las condiciones podría ser necesario llevar crampones o raquetas. Se avisará de ello una semana antes.

GUÍAS PREVISTOS

David Granados

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Venecia Marco Polo. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 405,00 € a 02/12/2024 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Iberia IB1255 | 12/04/2025 12:35 MAD Madrid -- 12/04/2025 15:05 VCE Venecia Marco Polo

Vuelta

Ryanair FR1207 | 20/04/2025 21:10 VCE Venecia Marco Polo -- 20/04/2025 23:50 MAD Madrid

Vuelo directo desde Barcelona. 450,00 € a 02/12/2024 Tasa de compra: 25,00 €

Ida

Vueling VY6400 | 12/04/2025 06:30 BCN Barcelona -- 12/04/2025 08:20 VCE Venecia Marco Polo

Vuelta

Vueling VY6405 | 20/04/2025 22:30 VCE Venecia Marco Polo -- 20/04/2025 00:30 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte
Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría
Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalones de trekking
Camisetas transpirables de manga larga
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)
Chaqueta de plumas ligera (opcional)
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)
Botas de trekking
Gorro y guantes
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Cubre-mochila impermeable
Guetres (polainas para la nieve)
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE VIAJE GALIA INCLUIDO

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.
Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 30.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de **Iris Global: 915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

SEGUROS OPCIONALES

SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital máximo asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 h en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 295,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 22/03/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 23/03/2025 a 02/04/2025: Gastos de cancelación de 590,00 €
- De 03/04/2025 a 09/04/2025: Gastos de cancelación de 885,00 €
- De 10/04/2025 a 12/04/2025: Gastos de cancelación de 1.475,00 €

3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.